



# スクールレポート

SCHOOL REPORT 50

学校生活の  
一コマを紹介

今回は、小学校での「ふるさとの海で学ぶ」様子と、中学校での「わくわく給食」の様子をご紹介します。

●学校教育課 ☎ 23局3679

## 若戸小学校「ふるさとの海で学ぶ」 海岸で体力づくり！磯での学習に歓声！

若戸小学校は、海が見渡せる小高い場所に校舎があり、学校のどこからでも太平洋が一望できます。若戸の子どもにとって、海はなじみ深い場所で、学習の場でもあります。若見海岸の砂浜では、裸足になって走ったり跳んだりしながら遊んでいるうちに、自然に体力を養うことができます。遊びで身についた基礎体力をより確かなものにするために、体育の授業で「手押し車」や「海辺ドッジボール」などを行っています。

また、越戸の磯は、子どもたちが生き物を探すのに夢中になれる格好の場所です。4年生の総合的な学習の授業では、磯の生物を観察し、環境との関わりを学びました。

自然の宝庫であるふるさとの海は、子どもたちの遊びや学習の場として大きな役割を果たしています。



●手押し車で体力づくり



●磯の生き物を観察



●部活動の会話で盛り上がったわくわく給食

## 伊良湖岬中学校「わくわく給食」 学年を越え笑顔をつなげよう！

伊良湖岬中学校では、学年を越えた縦の絆を深めるため、全校生徒による「わくわく給食」を年4回実施しています。

今年度は7月12日に、1・2年生が部活動でお世話になった3年生への感謝の気持ちを伝えることを目的に「わくわく給食」を実施しました。

部活動ごとに分かれ、夏の大会の様子や思い出話で盛り上がりました。また、3年生への感謝の気持ちを表そうと、準備や給食中の雰囲気づくりにもがんばる1・2年生の姿が見られました。1年生から3年生まで和気あいあいと楽しそうに給食を食べ、絆がますます深まるよい機会となりました。

### 【生徒の声】

リーダーとして、準備と企画をしました。今日の「わくわく給食」では、笑顔で給食を食べることができました。みんなが楽しく給食を食べられるように工夫するのは大変でしたが、3年生の皆さんに感謝の気持ちを伝え、良い思い出をつくることができよかったです。（2年生 河合昂樹くん）

